

BERICHT

29. Mai 2011

Cavemen finden wieder zu guter Form zurück



Höhlenmenschen bezwingen Aichelberg Indians mit 20:5

Eine Woche nach der bitteren Saison-Niederlage bei den Tübingen Hawks meldeten sich die Villingendorf Cavemen wieder zurück. Durch einen ungefährdeten 20:5 Erfolg gegen die Aichelberg Indians erlangten die Höhlenmenschen den dritten Tabellenplatz.

Dabei machten die Gäste zu Spielbeginn einen stärkeren Eindruck und lagen Ende des zweiten Innings nur mit 1:3 im Hintertreffen. Doch an diesem Tage lief es bei den Villingendorfern in allen Mannschaftsteilen wieder rund. Angefangen vom starken Pitching von Michael Weinmann, der über sechs Innings lediglich sechs Hits der Indians zuließ, über einen Homerun durch Martin Rickert. Auch die Defensive erlangte ohne einen Feldfehler wieder Normalform und in der Offensive fand man mit 19 Hits wieder zu alter Stärke zurück.

So kamen die Höhlenmenschen zwangsläufig zu ihren Runs und die Partie wurde nach dem sechsten Spielabschnitt durch die 15-Run-Mercy-Rule beim Spielstand von 20:5 vorzeitig beendet. Beste Offensivkräfte waren "Cuba" Acosta mit vier Hits bei vier Schlagchancen, Andreas Pfister (zwei von drei), sowie Claus Dreier (drei von fünf).

Nächster Gegner für die Cavemen sind am Sonntag, 19. Juni die noch sieglosen Heidenheim Heideköpfe. Die Partie gegen den Tabellenletzten beginnt um 15.00 Uhr im Ballpark "Riedwasen" in Villingendorf.

[Nach oben](#)